

ABSTRAK

Renita Anggraini, NIM. 1610110453, Pemikiran Habib Abdullah Al Alawy Al Haddad Tentang Etika Peserta Didik Dalam Kitab *Adab Suluk Al Murid* Dan Relevansinya Dengan Era Modern

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui konsep etika peserta didik perspektif Habib Abdullah bin Alawi Al Haddad dalam kitabnya yang berjudul *Risalah Adab Suluk Al Murid*, dan untuk mengetahui relevansi konsep etika peserta didik perspektif Habib Abdullah bin Alawi Al Haddad dengan pendidikan Islam di era modern. Penelitian ini menggunakan metode *Library Research* (Studi Kepustakaan) yaitu penelitian yang fokus pada penelusuran dan telaah *literature* serta bahan pustaka lainnya dengan pendekatan kualitatif. Subyek dalam penelitian ini adalah kitab *Risalah Adab Suluk Al Murid* Karangan Habib Abdullah Al Alawy Al Haddad.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Konsep etika peserta didik dalam kitab risalah adab suluk al murid menekankan pada tiga aspek. (1) aspek spiritual, pada aspek ini peserta didik diharapkan mampu menjadi sosok yang religius dengan bertaqwa kepada Allah, bertafakkur, bersyukur, memperbanyak istighfar, dan bersabar. (2) aspek kognitif, pada aspek ini agar peserta didik mempunyai kecerdasan berpikir dan pemahaman yang baik. (3) adalah afektif, hal ini terkait dengan pembentukan akhlak peserta didik, yang meliputi akhlak kepada orang lain, baik terhadap pendidik/guru, kedua orang tua, kepada sesama teman maupun masyarakat pada umumnya. Relevansi konsep etika peserta didik yang tercantum dalam kitab *risalah adab suluk al murid* di era modern antara lain (1) Etika kepada Allah. Habib Abdullah menawarkan sifat taat, sabar, syukur, tawakal, *husnudzon*, serta bertaubat dan istighfar. (2) Etika peserta didik terhadap guru. Kitab ini mengajarkan bagaimana cara menghargai guru, memanfaatkan waktu untuk kegiatan yang memberi makna bagi kehidupannya, menegakkan disiplin waktu, memilih pendidik yang berkualitas dan profesional, dan semangat dalam belajar. (3) Etika peserta didik terhadap diri sendiri. Tanpa menerapkan etika tersebut peserta didik akan sulit dalam melakukan belajar hingga mengamalkan ilmunya. Dan (4) Etika peserta didik dalam berteman. menurut Habib Abdullah supaya memilih sahabat yang baik tingkah lakunya, saling menyayangi, dan saling memaafkan jika bersalah. Jadi pemikiran

Kata Kunci: *Etika Peserta Didik, kitab Risalah Adab Suluk Al Murid, Habib Abdullah Al Alawy Al Haddad*